LA GACETA VIERNES 22 DE AGOSTO DE 2025

Santa Marta estrena un parque infantil de temática medieval con un castillo y cuatro torres

- Se trata del espacio de juegos ubicado en la calle **Gloria Fuertes** del municipio
- La inversión realizada ha superado los **42.000 euros** en una propuesta novedosa en la localidad

EÑE

Santa Marta de Tormes—Las familias de la localidad transtormesina ya tienen a su disposición un nuevo parque infantil de temática medieval resultado de la remodelación del espacio de juegos ubicado en la calle Gloria Fuertes.

Se trata de una nueva zona lúdica que ha incorporado dos grandes estructuras inspiradas en los castillos de la Edad Media.

La remodelación del parque ha supuesto una inversión total de 42.108 euros que se ha sufragado con cargo al Fondo de Cooperación Local 2025 de la Junta de Castilla y León.

En concreto, la obra ha consistido en el desmontaje de los antiguos juegos para proceder a la limpieza y excavación del terreno y poder instalar las zapatas en las que se anclan las nuevas estructuras.

Posteriormente, se ha instalado un torreón con juegos interiores y exteriores, así como un tobogán cerrado en espiral. También se ha habilitado un castillo compuesto por cuatro torres interconectadas a través de juegos y dos toboganes abiertos.

Por último, se han delimitado los nuevos elementos con suelo de caucho para la protección de los más pequeños.



Marta Labrador y David Mingo visitando el parque de temática medieval en Santa Marta de Tormes. EÑE

"En esta ocasión hemos dado un salto cualitativo en el diseño de los parques infantiles ya que hemos construido un espacio único en el que los niños no solo podrán jugar, sino también favorecer su desarrollo y aprendizaje en un área de juego que va un paso más allá de los parques con columpios y toboganes de toda la vida. Realmente es una estructura impresionante que complementa los elementos de juego que estaban en buen estado y que se han mantenido", explicó David Mingo, alcalde de Santa Marta.

Como recordó el regidor "la inversión en los parques infantiles es una

EL DETALLE

MÁS DE UNA DECENA DE ZONAS INFANTILES

→ Santa Marta de Tormes cuenta con más de una decena de espacios de parques y zonas verdes habilitadas para el ocio, especialmente infantil y que están repartidos tanto por el casco urbano como en las urbanizaciones.

constante de este Ayuntamiento que, además, ha logrado contar con cerca de medio centenar de espacios de juegos dirigidos a los más pequeños del pueblo".

De hecho, este mismo año, el Consistorio de Santa Marta de Tormes acometió la reforma del parque ubicado en la plaza de Castilla y León y, el año pasado, se realizaron inversiones en los parques ubicados en la carretera de Naharros, en Valdelagua y en el que se encuentra junto al cementerio. Además, durante el 2023, también se renovó el suelo y los elementos de juego del parque infantil de la avenida Asturias.

Villamayor adjudica en 250.000 € la reurbanización de dos calles

Villamayor de Armuña-El Consistorio de la localidad armuñesa ha adjudicado en 250.000 euros las obras de reurbanización de los viales Félix Rodríguez de la Fuente y la travesía José Hernández. Esta actuación urbanística se ha previsto que se prolongue a lo largo de un periodo de cinco meses. Esta intervención supondrá dar continuidad a la renovación de servicios soterrados en las calles más antiguas de la localidad y también a la imagen de las mismas, algo que va se ha desarrollado en el corazón urbano de l municipio.

La puesta al día de la zona sur del casco urbano se contempla para los viales que están ubicados entre las calles Filiberto Villalobos y la travesía de la SA-300, una parte del municipio en la que todavía no se ha llevado a cabo la renovación de la red de agua potable. El Consistorio va a emplear la financiación de Planes Provinciales y además del cambio de la red de abastecimiento también se tomarán las medidas necesarias para hacerlas accesibles, puesto que en la actualidad mantienen aceras muy estrechas, fuera de la

La reurbanización de estos espacios incluirá también la puesta al día del pavimento y la red soterrada de servicios públicos e incluso se ha previsto la renovación del sistema de alumbrado público que se cambiará por uno de sistema led más eficiente desde el punto de vista energético. Por otra parte, también se ha previsto dotar a estas zonas que se van a actualizar con red separativa de aguas pluviales, así como una red común de telecomunicaciones municipal y se complementarán las canalizaciones eléctricas. EÑE

Las verbenas de San Roque en Carbajosa reúnen a unas 40.000 personas

• El chupinazo de inicio de las fiestas fue también multitudinario con 4.000 asistentes

Carbajosa de la Sagrada—Las Fiestas de San Roque 2025 en Carbajosa de la Sagrada fueron un éxito de participación gracias a la gran afluencia de público que asistió a las verbenas y actos centrales de la pro-

gramación elaborada por el Consistorio.

Los conciertos de las orquestas "Royal", "La Misión" y "Cinema" se convirtieron en el gran atractivo de las noches festivas, congregando a 8.000, 18.000 y 13.000 espectadores respectivamente en el recinto ferial. En total, más de 39.000 personas disfrutaron de estas actuaciones.

El chupinazo de inicio también reunió a 4.000 personas en la Plaza Mayor, confirmando el fuerte tirón



Instantes vividos en el chupinazo de las fiestas de San Roque. EÑE

popular de estas fiestas. En el apartado gastronómico, la paella solidaria del domingo vendió 1.500 tickets —con fondos destinados a AERSCYL, PYFANO y ACECA-LE—, mientras que la novedosa parrillada del martes superó los 700.

Los festejos taurinos mantuvieron igualmente el interés con una media de 1.800 asistentes, completando un programa que combinó tradición, convivencia y espectáculos de gran formato.

La concejala de Fiestas, Alba Hernández, subrayó que "la emoción y la participación" fueron la nota dominante, mientras que el alcalde, Pedro Samuel Martín, agradeció la implicación de peñas, asociaciones y cuerpos de seguridad en el éxito de unas fiestas "inolvidables". EÑE